

貴志川線ニュース

伊太祈曽駅駅長兼 貴志駅駅長代行 「ニタマ」です。よろしくニャン



この度、伊太祈曽駅長に就任することになりました「ニタマ」と申しますニヤン。日曜日には貴志駅長の代行も務めることとなります。お客様に可愛がっていただけるよう、元気に、精一杯がんばりますので、よろしくお願いいたしますニヤン。

ニタマ駅長就任式典
日時:2月18日(土)10時45分から
場所:伊太祈曽駅

じゃがいも掘り大会 今年も開催します 植付けを行いました

毎年好評の「貴志川線に乗ってじゃがいも掘り大会」を今年も開催いたします。2月5日には関係者約50名で植付けを行いました。募集等は追ってお知らせいたします、楽しみにお待ちください。



会員 2,233名に ご入会ありがとうございます

23年度会費の納入についてお願いしてまいりましたが、24年2月11日現在で2,233名のご入会を確認し、結成以来引き続き会員数は2000名を超えることとなりました。これはひとえに貴志川線を愛し永続させたいという住民の熱い思いが集まったものでありお礼申し上げます。

書籍発売のお知らせ

「日本一のローカル線をつくる たま駅長に学ぶ公共交通再生」

2月15日学芸出版社より小嶋光信著で発売。
たま駅長の起こした奇跡、電車・バスの再生から
地域再生の軌跡、水戸岡デザインの電車秘話が満載!!

お求めは全国書店かいちご電車グッズショップへ

BOOK NEWS

マナーを守って心ゆたかな貴志川線 混雑時は席をゆずり合いましょう